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本报禹城巡展再掀市民看车潮

车友来品鉴 粉丝来捧场
谈了三小时终于成交

贷款买车渐成时尚

25日傍晚，长安
汽车销售顾问在经过
近一个小时的耐心解
说后，终于帮助一位
市民挑选了一辆心仪
的长安汽车，也算是
本次车展成交讲解时
间最长的一次。

长安汽车 4 S店
销售顾问告诉记者，
这位市民一直在几
款车型中犹豫不决，
喜欢这款车的性能，

又看好那款车的外
型，“马上天就黑了，
但这位客户还是拿
不定主意。”最终，这
位销售顾问发现客
户虽然嘴上说不在
意价格，但是实际上
还是喜欢买一款经
济实惠的车型，抓住
这一信息，他立刻向
客户推荐了一款车，
最终达成了购车协
议。

25日，记者调查
了解到，全款买车的
人不如贷款买车的
人多，不少人认为汽
车属于消费品，贬值
也快，所以贷款买车
是他们的首选。

25日，记者随机
采访了几位禹城市
民，其中大部分都表
示 ，汽 车 属 于 消 费
品，贬值也比较快，
而且也没有那么多
钱供自己一次性投
入，所以贷款买车是
他们的首选。

大众展区的负

责 人 表 示 ，来 看 车
展的很多禹城市民
都向他咨询贷款服
务的问题，“几乎 1 0

个人中有9个人都会
询问贷款购车的详
细 情 况 ，而 且 到 目
前 为 止 ，订 车 的 市
民基本上都是贷款
买 车 。”据 了 解 ，随
着汽车越来越大众
化 ，汽 车 会 逐 步 走
入 寻 常 百 姓 家 ，而
贷款购车也将成为
想拥有汽车而资金
不足家庭的一种良
好的解决方式。

本报5月26日讯(记者 张潇然)
26日下午，2013齐鲁(德州)汽车巡展
禹城展圆满落下帷幕。据了解，本次车
展是继乐陵站之后的第二站，而三天
的车展引发了禹城市民看车的小高
潮，周末到车展看车成为很多市民的
必选题。

23日，在车展开始的前一天，就有很
多市民来到阿波罗大酒店广场打听车展
的情况：车展什么时候开始？有哪些品牌
参展？有没有优惠？“早就在电视上看到
要组织车展的广告了，我就在附近住，周
末一定过来看车。”禹城市民陈先生说，

他正准备购车，车型他已经考察了一段
时间了，不过还是有点犹豫，所以正好趁
此机会，来车展上转转再定夺。

因为不是第一次在禹城举办车
展，所以很多市民都对本报举办的巡
展十分熟悉，也十分看好。所以，除了
像陈先生这样第一次来参加车展的市
民之外，另外一批本报车展的忠实粉
丝也加入到赏车的行列。“我早知道你
们又要来搞车展了，去年车展我也过
来看过，很不错。听说这次要比上一次
规模还要大，所以我一定要过来看
看。”市民赵先生说。

记者从车展组委会了解到，每年
车展禹城一些爱车的车友们就会聚集
在这里，一起讨论新款车型，由于车展
上品牌多、车型丰富，所以禹城车展已
经成为当地车友赏车评车的一个交流
平台了，深受他们的欢迎。

据了解，本次参展经销商共有29
家，车型达130余款。一汽大众、上海大
众、广汽丰田、东风日产等多家主流品
牌竞相推出各种热议车型来吸引参展
市民。很多禹城市民在现场销售顾问
的详细介绍下，仔细比车、看车、试车，
现场气氛异常火爆。

禹城车展上，几位市民正在询问销售顾问汽车价格。 本报记者 张潇然 摄

参展经销商不虚此行

三天订出百余台热门车
本报5月26日讯(记者 张潇然)

2 6 日 ，禹 城 市 最 大 的 汽 车 展 示 活
动——— 齐鲁(德州)汽车巡展禹城展顺
利闭幕。为期三天的车展，29家经销商
都拿出自己足够的诚意来吸引禹城市
民的注意，据了解，为期三天的禹城车
展共预定百余台热门车辆。

据了解，目前正处于汽车销售行
业淡季，很多经销商都在极力达成销
售额，完成厂家交给的任务。“为了能
向厂家争取更多的资源，我们只求薄
利多销，提高店里的月度销量，好为后

期销售做准备。”禹城当地一家汽车经
销商路经理告诉记者。

“没想到这次车展收获还真不少，
禹城已经举办过多届车展，能让经销
商达到预期目的的并不多。”长安铃木
的市场经理告诉记者，本次车展举办
的时机正恰到好处，每个经销商都收
集到了几十位客户信息，也预定出去
不少车辆。

记者在采访中看到，每个经销商
手中的客户信息表都密密麻麻的记了
好几页，每个客户后面都有车型需求、

价位、电话等等信息，十分详细。“很多
来车展看车的市民可能已经考察了几
个月了，所以到展的市民大多有购车
意向，目的性更强，回去再认真打电话
询问，必定能达成销售。”广汽传祺的
一位销售顾问告诉记者。

据了解，为期三天的禹城车展共
预定百余台热门车。“原来计划三天车
展预定车辆最多也就四五台，没想到前
两天就超过了原来的预期目标，每天都
会有几百人来我们展区看车，都有点忙
不过来了。”上海大众汽车的高经理说。

25日，禹城市民
王女士来到车展，原
本想在车展上订车，
没想到订车容易提车
难，现车到手需要等
很长一段时间。

“我看中了福特
翼搏，这款车比一般
SUV少一个型号，比
较适合我开。”王女士
称，自己考察已经有
两个月了，比较了好
几款车，最终才确定

了这一车型，这也是
经过慎重考虑之后才
决定的。

福特展区的销售
顾问告诉记者，因为
这款车型比较热销，
现在没有现车，需要
从厂家协调，至多需
要等待两个月。“没
关系，我愿意等，就
决定买这款车了，其
他车型不买。”王女
士说。

没有现车我愿意等

本报记者 张潇然
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